



La gran revolución del Siglo XXI, es la de la educación, por eso lucho todos los días por las niñas y niños de Hidalgo: diputado Marco Mendoza

Ante la presencia del Presidente Municipal de Cuautepec de Hinojosa, Manuel Fermín Rivera Peralta, autoridades educativas, padres de familia y alumnos, el diputado Federal Marco Antonio Mendoza Bustamante hizo entrega de 10 computadoras y mobiliario para equipar el aula de cómputo de la Primaria Felipe Ángeles de la comunidad de San Lorenzo Sayula.

<https://hojaderutadigital.mx/la-gran-revolucion-del-siglo-xxi-es-la-de-la-educacion-por-eso-lucho-todos-los-dias-por-las-ninas-y-ninos-de-hidalgo-diputado-marco-mendoza/>